

Erfolgreich beim BUSHIDO-CUP

Auch in diesem Jahr waren die Aktiven des 1. Karate Dojo YUKAI Lüneburg e.V. wieder Teilnehmer beim traditionellen „BUSHIDO-CUP“ in Bremerhaven.

Zwei Wochen nach der Landesmeisterschaft der Schüler und Jugendlichen gaben sich die Karate-Sportler aus dem gesamten norddeutschen Raum nochmals ein Stelldichein. Mit dabei diesmal auch die Senioren des Vereins. Dieses Turnier war für die Lüneburger wieder einmal mehr ein erfolgreiches Turnier. Bei den Kata-Wettbewerben (Scheinkampf) wurden zwei 4. und ein 3. Platz erreicht. Anatoli Schäfer und seine Schwester Lydia belegten beide in ihren Gruppen den 4. Platz. In der Mixed-Mannschaft, zusammen mit Marion Kokerbeck, schafften sie den 3. Platz. Beim Kumite (Freikampf), waren die Sportler vom 1. KD YUKAI Lüneburg noch erfolgreicher. Es wurden drei 1. Plätze erkämpft. Marion Weber in der Senioren-Schwarzgurtgruppe und Lydia Schäfer in

der Gruppe Schüler ab Violettgurt, konnten sich durchsetzen und jeweils den 1. Platz belegen. Beim KUMITE-Mannschaftskampf der weiblichen Jugend sollten drei Kämpferinnen je Mannschaft antreten. Für Lüneburg konnten aber nur zwei Kämpferinnen starten, da die dritte, Vera Hadzicanovic, kurzfristig wegen Krankheit ausfiel.

Das bedeutet für jeden nicht bestrittenen Kampf fällt automatisch ein Ippon (ein voller Punkt) an die gegnerische Mannschaft. Mit dieser Belastung gingen Marion Kokerbeck und Lydia Schäfer an den Start. Sie mußten gegen sechs Mannschaften antreten. Beide machten das unmögliche möglich und gewannen alle ihre Kämpfe. Diese super Leistung wurde dann verdienterweise mit dem 1. Platz belohnt.

Lydia Schäfer war an diesem Tage mit zwei 1. Plätzen, einem 3. Platz und einem 4. Platz die erfolgreichste Sportlerin des Vereins.

Lüneburger Karate-Youngster auf dem Weg zur DM

Eine gute Bilanz konnten die Karate-Kämpfer des 1. Karate Dojo YUKAI Lüneburg e.V. bei der diesjährigen Landesmeisterschaft der Schüler und Jugend in Hildesheim vorweisen.

Ein erster, drei zweite und zwei vierte Plätze waren das Ergebnis harter Arbeit ihrer Trainer Rainer Tippe (KATA) und Martin Weber (KUMITE), und als Lohn gab es Fahrkarten zur Deutschen Meisterschaft in Hanau.

Kai Schulz mit seinen 17 Jahren erkämpfte sich den Landestitel im KUMITE (Freikampf). Er gewann seinen ersten Kampf mit 6:4 Punkten. Die anderen vier Kämpfe dominierte er so souverän und gewann sie vor Ende der Kampfzeit (2 Minuten) alle mit 6:0.

In der gleichen Disziplin wurde Vera Hadzicanovic Vizemeisterin und Lydia Schäfer wurde vierte.

Auch bei den KATA-Wettbewerben (Formvorführung) waren die Lüneburger erfolgreich. Im Einzel überstanden alle die Vor- und Zwischenrunde mit guten Wertungen. Aus einem Feld mit über 30 Startern erreichte Anatoli Schäfer den 2. Platz seine Schwester Lydia erreichte auch hier nochmals den 4. Platz.

Die Kata-Mannschaft mit Marion Kokerbeck, Lydia Schäfer und Vera Hadzicanovic konnte sich hier den 2. Platz erkämpfen.

Sanel Dzdzevic als jüngster Teilnehmer der Lüneburger startete nur in der Kata und konnte in einem Feld das von Violett- und Braungurten dominierte, als Orangegurt bis in die Zwischenrunde kommen.

Lehrgang

für
Karate-Anfänger ab 35 Jahren

Für fast alle Altersstufen gibt es spezielle Trainingsangebote: Kindertraining, Jugendtraining, Seniorentaining...

Wir möchten speziell für Interessenten ab 35 Jahren, ob männlich oder weiblich, einen Anfänger-Lehrgang anbieten.

Dieser Lehrgang findet freitags ab 19.00 Uhr in der Sporthalle der Schule Lüne satt.

Extra zu diesem Lehrgang findet ein Info-Abend am 29. Oktober 1999 um 19.00 Uhr im MTV Treubund Sportpark statt.

Interessenten sind hierzu herzlich eingeladen. Das Training beginnt dann am 5. November 1999.



Die kleine aber äußerst erfolgreiche Truppe. Hinten v.l.: Vera Hadzicanovic, Marion Kokerbeck, Sanel Dzdzevic. Vorn v.l.: Anatoli Schäfer, Kai Schulz, Lydia Schäfer.